



**16 Pièces**

**611 m<sup>2</sup>**

**Réf. 5089-5454743**

**2 100 000 €**

**Hauteluce**

Maison à vendre (73620)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Venez découvrir cette propriété d'exception, nichée au cœur du Beaufortain, sur la route du Cornet de Roselend, à seulement quelques minutes des stations des Saisies, des Contamines-Montjoie et d'Arêches-Beaufort. Cet ensemble immobilier unique se compose de quatre logements, allant du T2 au T5, avec chacun son accès indépendant. En complément de ces quatre appartements, ce bien propose un plateau brut de 250m<sup>2</sup> qui demande qu'à être aménagé. Avec sa vue imprenable sur les montagnes, cette propriété est idéale pour ceux en quête de confort et de tranquillité. Avec son design moderne et ...

Come and discover this exceptional property nestled in the heart of the Beaufortain, on the road to Cornet de Roselend, just a few minutes from the resorts of Les Saisies, Les Contamines-Montjoie, and Arêches-Beaufort. This unique real estate ensemble consists of four apartments, ranging from T2 to T5, each with its own independent access. In addition to these four apartments, this property offers a raw plateau of 250 sq.m waiting to be converted. With its breathtaking view of the mountains, this property is ideal for those seeking comfort and tranquility. With its modern and cozy design, ...

**CIMALPES**

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

